

Guillaume Deglise, Directeur Général de Vinexpo

Depuis septembre 2013, Guillaume Deglise a pris les fonctions de Directeur Général de Vinexpo, avec pour ambition d'apporter un nouveau souffle aux salons mondialement connus. Il s'appuie pour cela, sur une équipe qui a démontré un savoir-faire unique dans l'organisation d'événements professionnels spécialisés dans le secteur des vins et spiritueux.



Diplômé de l'École Supérieure de Commerce de Dijon en 1996, Guillaume Deglise embrasse la fonction de Responsable Export pour le Champagne Bollinger en 1998. S'ensuivra une carrière exemplaire et reconnue dans le secteur du vin, et plus particulièrement au sein de l'univers des champagnes : après avoir fait ses armes chez Bollinger, il rejoint les équipes du Champagne Laurent Perrier de 2002 à 2013, où il occupe successivement les postes de Directeur Export régional, Directeur Asie-Pacifique et Directeur Général de la filiale du groupe en Suisse.